

Vous nous avez élus en tant que représentants des parents d'élèves et à ce titre, nous sommes consultés par la municipalité sur la mise en place de la réforme des rythmes scolaires.

Nous tenons donc à vous donner un aperçu de l'avancement du projet, tel que nous en sommes à ce jour informés. Il s'agit là de notre perception du dossier, en constante évolution.

L'association a proposé aux parents d'élèves un questionnaire ([lien du questionnaire](#)) courant mai 2013.

Les réponses aux questions ont été analysées et synthétisées dans un document ([lien de la synthèse](#)) pour être présentées aux représentants de la commune, du corps enseignant et des membres élus aux conseils des écoles maternelle et primaire ce Jeudi 13 Juin 2013.

Une première commission consultative s'est tenue le 9 Janvier 2014. ([lien du compte rendu](#))

Une deuxième commission consultative s'est tenue le 10 Février 2014. ([lien du compte rendu](#))

Une troisième commission consultative s'est tenue le 5 Mai 2014. ([lien du compte rendu](#) et [lien du règlement des NAP](#))

Une quatrième commission consultative s'est tenue le 4 Juin 2014. ([lien du compte rendu](#))

Suite à cette dernière commission consultative, une lettre a été adressée à la municipalité le 5 Juin 2014 ([lien de la lettre](#)).